



Graz, im September 2025

Noch nie hat die „Blume der Hoffnung“ bei uns in der Steiermark so prachtvoll geblüht, wie im vergangenen Schuljahr: Unsere Partnerschulen erzielten bei der steirischen Krebshilfe-Sammlung mit den bekannten gelben Büchsen und Listen sowie dem Benefiz-Sponsorlauf „Die Hoffnungsrunde“ über vierhunderttausend Euro für schnelle Hilfe bei Krebs. Bitte machen auch Sie heuer mit!

Sehr geehrte Direktion! Geschätzte Pädagoginnen und Pädagogen!

Ein neuer Rekord an Mitmenschlichkeit: Mehr als 15.000 fleißige Schülerinnen und Schüler aus unseren rund **200** Partnerschulen übergaben uns im Schuljahr 2024/25 insgesamt rund EUR 415.000,- an Spenden aus der Bevölkerung. Das ist nicht nur Steiermark-, sondern auch Österreich-Rekord. Vielen Dank an dieser Stelle an alle engagierten und großzügigen Beteiligten für diesen historisch einmalig erfolgreichen Einsatz!

Spenden, die helfen, wieder Fuß zu fassen: Krebs benötigt eine entschlossene Antwort - nicht nur im Krankenhaus. Die Partnerschaft, Beziehungen innerhalb der Familie oder zu Freunden, das berufliche Leben am Arbeitsplatz - nichts ist mehr so, wie zuvor. Auf dem herausfordernden Weg zurück braucht man jetzt dringend eine starke, erfahrene Hand. Einfühlsam, kompetent und natürlich regional in der Nähe verfügbar. Das alles bietet Ihre Krebshilfe Steiermark, selbstverständlich kostenlos. Wussten Sie, dass das Krebshilfe-Budget von jährlich rund einer Million Euro bereits zu 40% aus der Aktion „Blume der Hoffnung“ unserer Partnerschulen kommt?

Schnelle Hilfe, direkt vor Ort: Leider sind auch junge Eltern nicht davor geschützt, an Krebs zu erkranken. Solche Familien dürfen in Ihrer existenziellen Angst um die Zukunft nicht sich selbst überlassen werden. Kein Kind soll sich beispielsweise irrtümlich die Schuld an Mamas Erkrankung zuschreiben und daran im Stillen heimlich leiden. Hier hilft unser bewährtes Spezialprogramm „Mama/Papa hat Krebs!“. Darüber hinaus können wir mit dem Erlös aus der Rekordsammlung noch mehr finanzielle Unterstützung aus dem Soforthilfefonds der Österr. Krebshilfe genau dorthin bringen, wo die Not am größten ist. Und eine steiermarkweite Regionaloffensive wird die bereits jetzt kurzen Wartezeiten auf unsere Hilfe weiter reduzieren.

Bitte helfen Sie uns heuer dabei: Für die große **Sammlung 2026** können Sie zwischen gelben **Büchsen** oder durchlaufend nummerierten Original-**Sammellisten** wählen. Eine meiner Kolleginnen wird Sie in den nächsten Wochen kurz telefonisch kontaktieren und nochmals höflich ersuchen, in diesem Schuljahr mitzumachen. Als Anerkennung und zusätzliche Motivation für die Teilnahme erhalten alle aktiven Schulen **auf Wunsch 10% Bonus-Prämie vom eigenen Sammlungsergebnis** (siehe gelbes Beiblatt)! Das gilt auch für „**Die Hoffnungsrunde**“. Die kennen Sie noch nicht? Schauen Sie doch nach unter www.krebshilfe.at/hoffnungsrunde.

Sie haben jetzt sofort eine Frage? Dann rufen Sie mich bitte gleich an: (0316) 47 44 33-0 (Mo-Do 9-16:30; Fr 9-14 Uhr) oder jederzeit mobil (0664) 33 22 22 4. Ich bin immer gerne für Sie da.

Bringen wir die „Blume der Hoffnung“ wieder zum Blühen. Aus Liebe zum Leben.

Recht herzlichen Dank! Einen guten Start ins Schuljahr wünscht Ihnen Ihr


Christian Scherer
(Landesgeschäftsführer)

PS: Die Sammlung mit Büchsen wird voraussichtlich für den Termin 18. - 20. Juni 2026 behördlich bewilligt. Als Listensammlung und „Hoffnungsrunde“ ist sie zeitlich völlig unabhängig. Wir melden uns aus Rücksicht auf Ihre Jahresplanung jedenfalls schon jetzt rechtzeitig bei Ihnen. Die Krebshilfe Steiermark stellt Ihnen alles, was Sie benötigen, selbstverständlich gerne zur Verfügung und übernimmt natürlich auch gerne alle anfallenden Versandgebühren. Vielen Dank für Ihre wichtige und wertvolle Hilfe.